

# 第3学年便り



令和6年5月1日  
第3学年主任 越沼直仁  
No.2

## 「最高学年」になって1か月

3年生に進級してから1か月が過ぎようとしています。昨年度のうちから「4月から一人一人がまぎれもなく学校のリーダーになるんだよ」と伝えてきましたが、その自覚は強く、様々な場面でリーダーシップを発揮しています。あいさつをはじめとした校内での態度はもちろんのこと、体育祭の結団式や部活動などでより一層高い意識が感じられます。このまま、金田北中学校を引っ張って行ってほしいです。

現在、部活動の春季強化大会が行われているところです。中学校での部活動も残すところ3か月ほどとなりました。中学生活の中で大きな割合を占めていた部活動にも、いずれけじめをつける時がきます。悔いを残すことがないように、最後まで全力で取り組み、目標を達成してほしいと思います。

### 学年部会お世話になりました

4月12日（金）に学年部会が行われました。お忙しい中御参加くださりまして、ありがとうございました。新たな学年役員さんを中心に年間予定や予算等を協議し、承認されました。今後も部会運営への御協力をよろしくお願いいたします。

### 体育祭について

5月17日（金）に体育祭を行います。今年度は、赤獅子、青龍の2団対抗となります。各クラスがいずれかの団に所属して競技とパフォーマンスにおいて優勝を目指して頑張ります。その他、個人種目、団体種目など、各学年で工夫を凝らした競技もあります。当日、観覧に来られる際には、そちらにも着目してお楽しみください。3年生にとっては中学校生活最後の体育祭となります。お互いのプライドを賭けて勝負してほしいと思います。全員がよい思い出を作れるよう支援していきます。

### 修学旅行に行ってきました

4月24日（水）～26日（金）で修学旅行に行ってきました。初日は姫路城と伏見稲荷大社を見学し、夜、旅館で舞妓鑑賞を行いました。2日目は早朝に清水寺を拝観し、その後班別タクシー研修を行い、興福寺国宝館を拝観しました。3日目は東大寺と法隆寺を拝観し、京都駅から帰路につきました。今まで知識として得ていたものが、実際に見たり触れたり感じたりすることで理解が深まったと思います。活動の様子は別途添付の画像をご覧ください。

### ～3年生に関係する今月の予定～

2日（木）血液検査	8日（水）学年集会	9日（木）内科検診
10日（金）腎臓検診	13日（月）体育祭練習開始	17日（金）体育祭
20日（月）専門委員会	22日（水）生徒集会・タイムトライアル	
23日（木）眼科検診	31日（金）英検一次試験	

※5月の下校完了時刻 18：15



出発式。修学旅行の始まりです。



初日は新幹線内でお弁当。名古屋名物がぎっしり。



姫路城前で。その美しさと迫力に驚きました。



伏見稲荷大社の千本鳥居。



舞妓鑑賞（1組）



舞妓鑑賞(2組)



早朝の清水寺。舞台上にいるのは本校の生徒です。



1組

奈良公園前で。鹿と一緒に記念撮影。



2組



1組

東大寺南大門と大仏殿の前で。



2組